



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Masih Berpolemik, DD Tangga Batu Tetap Cair

SELUMA - Desa Tangga Batu Kecamatan Seluma Selatan lagi menjadi sorotan penyidik Polres Seluma maupun Inspektorat Seluma. Itu terkait pemeriksaan pengelolaan keuangan dana desa (DD) 2019 lalu. Dimana mencuat silpa DD tahun 2018 sekitar Rp300 juta. Silpa tersebut sampai sekarang belum dikembalikan.

Proses pemeriksaan tim dari Inspektorat Seluma terhadap audit DD tersebut tetap dilakukan. Meski terindikasi adanya kerugian negara, tahun ini desa tersebut tetap menerima kucuran DD. Ini dibenarkan Inspektur Inspektorat Seluma, Deddy Ramdhani.

Dikatakan selagi proses pemeriksaan berlangsung, Desa Tangga Batu tetap menerima kucuran DD. Tujuannya agar pembangunan di desa itu tetap berjalan. Sehingga anggaran bisa terserap dan terealisasi dengan baik.

Tapi nantinya pada proses pengelolaan DD akan langsung diawasi demi menghindari adanya penyelewengan. "Tetap cair meski sedang diaudit. Kita ingin pembangunannya tidak tertinggal.

Kita juga akan melakukan pengawasan," tegas Deddy.

Kapolres Seluma, AKBP I Nyoman Mertha Dana, S.IK mengatakan ada desa sedang dalam proses penyelidikan terkait dugaan penyelewengan DD. Yakni Desa Tangga Batu. Terkait penyelidikan dugaan korupsi di Desa Sekalak dan Desa Tangga Batu, penyidik Polres Seluma tetap mengedepankan koordinasi dengan Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) dalam hal ini Inspektorat. "Kita tetap mendahulukan koordinasi dengan APIP. Target kita tuntas pengusutannya," lanjutnya.

Selain itu pihaknya juga akan surati kades yang kini sedang penanganan dana desanya. Jika koordinasi tidak ditindaklanjuti pihak desa terkait atas dugaan penyelewengan DD dari Inspektorat, penyidik akan ambil pergerakan. Yakni melakukan penyelidikan. "Kita tetap berkoordinasi dengan Inspektorat. Nanti hasil koordinasi itu baru kita menentukan langkah selanjutnya," demikian kapolres. (cup)